

Am Donnerstag den 16.09.2021 wurden wir um 14:16 Uhr gemeinsam mit den Feuerwehren Eisenstadt, Kleinhöflein, Neufeld und St. Georgen zu einem in Vollbrand stehenden Container in die Industriestraße in Eisenstadt alarmiert.

Ein privater Lagercontainer hatte aus bisher ungeklärten Gründen Feuer gefangen und stand bis zum Eintreffen der ersten Einsatzkräfte bereits unter Vollbrand.

Aufgrund der geringen Brandlast konnte rasch Brand aus gegeben werden.

Gegen 15:45 konnten die rund 50 eingesetzten Feuerwehrmitglieder der verschiedenen Wehren wieder einrücken.

Vielen Dank an alle Beteiligten für die wie immer perfekte Zusammenarbeit!



















